

## Electronic Payment Service Request

## طلب خدمات دفع إلكترونية

Reference to the above subject, we request that you activate the following selected payment services on our A/C No.: \_\_\_\_\_  
Address: \_\_\_\_\_

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، نحن شركة / مؤسسة نرجو تفعيل خدمات الدفع الإلكتروني المختارة التالية التي يوفرها مصرفكم ، وذلك علي حسابنا رقم \_\_\_\_\_ ، وبياناتنا هي:-  
العنوان: \_\_\_\_\_

Phone No.: \_\_\_\_\_  
Email: \_\_\_\_\_  
Merchant URL: \_\_\_\_\_  
Type of Business: \_\_\_\_\_

أرقام الهاتف: \_\_\_\_\_  
البريد الإلكتروني: \_\_\_\_\_  
عنوان الموقع الإلكتروني: \_\_\_\_\_  
نوع النشاط: \_\_\_\_\_

Color Scheme:  
Red Light Blue Dark Blue  
Grey Orange Green

اللون المختار للموقع:  
أحمر أزرق فاتح أزرق غامق  
رمادي برتقالي أخضر

### Point of Sale Service:

Number of terminals requested: \_\_\_\_\_  
Enable Credit Card Acceptance (GCC, Visa, MasterCard and UPI)

### خدمة نقاط البيع:

عدد الاجهزة المطلوبة: \_\_\_\_\_  
تفعيل قبول بطاقات الائتمان (دول مجلس التعاون الخليجي، فيزا و ماستر كارد ويونيون باي)

Details will be communicated to you by the bank

سيتم التواصل معكم من قبل البنك للاتفاق على التفاصيل

### SoftPOS Service:

Setup Fees: KD 5/-  
Monthly Rent: KD 5/-  
Commission: 0.090% of transaction amount Plus a fixed fee of KD 0.045 per transaction

### خدمة SoftPOS:

رسوم تركيب: 5 دينار كويتي  
رسوم شهرية: 5 دينار كويتي  
عمولة: 0.090% من قيمة العملية بالإضافة الى رسم ثابت بقيمة 0.045 دينار كويتي لكل عملية

Enable Credit Card Acceptance (GCC, Visa, MasterCard and UPI)

تفعيل قبول بطاقات الائتمان (ومجلس التعاون الخليجي ، فيزا و ماستر كارد ويونيون باي)

Credit and GCC Card Commission: a fixed amount of KD 0.045 per transaction plus 2.10% of transaction amount

عمولة عمليات بطاقات الائتمان ومجلس التعاون الخليجي: رسم ثابت بقيمة 0.045 دينار كويتي لكل عملية بالإضافة الى 2.10% من قيمة العملية

### Credit Card Payment Gateway Service:

Details will be communicated to you by the bank

### خدمة بوابة الدفع الإلكتروني لبطاقات الائتمان:

سيتم التواصل معكم من قبل البنك للاتفاق على التفاصيل

### Knet Payment Gateway Service:

Setup Fees: KD 200/-  
Annual Fees: KD 30/-  
Per Transaction Fee: 0.100% of transaction amount Plus a fixed fee of KD 0.080

### خدمة بوابة كي نت للدفع الإلكتروني:

رسوم التركيب: 200 دينار كويتي  
رسوم سنوية: 30 دينار كويتي  
رسوم مقابل كل عملية: 0.100% من قيمة العملية بالإضافة الى رسم ثابت بقيمة 0.080 دينار كويتي

### Enable Apple Pay acceptance on the gateway

For Debit Cards  
For PrePaid and Credit Card, Commission will be applied as per the Credit Card Payment Gateway Agreement plus a fixed fee of KD 0.020 per transaction

### تفعيل قبول Apple Pay على بوابة الدفع

لبطاقات الخصم  
للبطاقات مسبقة الدفع و بطاقات الائتمان (سيتم تطبيق العمولة وفقاً لاتفاقية بوابة الدفع الإلكتروني لبطاقات الائتمان بالإضافة الى مبلغ 0.020 دينار كويتي لكل عملية

<b>Knet and T-Pay Hosted Payment Gateways Service:</b>	<b>خدمة بوابة كي نت وبوابة T-Pay المستضافتين للدفع الالكتروني:</b>
Setup Fees: KD 20/-	رسوم التركيب: 20 دينار كويتي
Annual Fees: KD 30/-	رسوم سنوية: 30 دينار كويتي
Per Transaction Fee: 0.100% of transaction amount Plus a fixed fee of KD 0.080	رسوم مقابل كل عملية: 0.100% من قيمة العملية بالاضافة الى رسم ثابت بقيمة 0.080 دينار كويتي لكل عملية
<b>Quick Pay Service:</b>	<b>خدمة Quick Pay:</b>
Setup Fees: KD 20/-	رسوم التركيب: 20 دينار كويتي
Annual Fees: KD 30/-	رسوم سنوية: 30 دينار كويتي
Per Transaction Fee: 0.100% of transaction amount Plus a fixed fee of KD 0.090	رسوم مقابل كل عملية: 0.100% من قيمة العملية بالاضافة الى رسم ثابت بقيمة 0.090 دينار كويتي لكل عملية
<b>Instant Quick Pay Service:</b>	<b>خدمة Instant Quick Pay:</b>
Setup Fees: KD 20/-	رسوم التركيب: 20 دينار كويتي
Annual Fees: KD 60/-	رسوم سنوية: 60 دينار كويتي
Per Transaction Fee: 0.100% of transaction amount Plus a fixed fee of KD 0.090	رسوم مقابل كل عملية: 0.100% من قيمة العملية بالاضافة الى رسم ثابت بقيمة 0.090 دينار كويتي لكل عملية

- We acknowledge that we have received a paper copy of the electronic payment services request indicating that we have read and agreed to all the terms and conditions associated with the use of the service and any amendments made to it, which can be accessed by scanning the QR code shown below.
- I also agree to have the abovementioned business email address, mobile number and SMS messages as an official channel of communications.

- نقر باستلامنا نسخة ورقية من طلب خدمات دفع الكترونية بما يفيد الإطلاع والموافقة على كافة الشروط والأحكام المرتبطة باستخدام الخدمة وعلى أية تعديلات تجري عليها والتي يمكن الوصول إليها بإجراء مسح على رمز الاستجابة السريع الموضح أدناه
- كما أقر بموافقتي على اعتماد البريد الإلكتروني والهاتف النقال الخاص بالشركة والمذكور أعلاه والرسائل النصية القصيرة كوسيلة رسمية للتواصل.

## For Merchant

Name: \_\_\_\_\_  
Title: \_\_\_\_\_  
Date: \_\_\_\_\_  
Signature: \_\_\_\_\_

## عن التاجر

الاسم: \_\_\_\_\_  
الصفة: \_\_\_\_\_  
التاريخ: \_\_\_\_\_  
التوقيع: \_\_\_\_\_

## For Commercial Bank of Kuwait

Name: Yasser A. Muzaffar  
Title: Executive Manager – Card Center  
Date: \_\_\_\_\_  
Signature: \_\_\_\_\_

## عن البنك التجاري الكويتي

الاسم: ياسر عبد المحسن مظفر  
الصفة: مدير تنفيذي – مركز البطاقات  
التاريخ: \_\_\_\_\_  
التوقيع: \_\_\_\_\_

